

EKSPOS

Babinsa Koramil Bonggo Tinjau Daerah Aliran Sungai di Kampung Gwin Jaya

Riansyah - SARMI.EKSPOS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 21:31



Kabupaten Sarmi,- Babinsa Koramil Bonggo, Serka Rohmat Irianto, melaksanakan peninjauan ke Daerah Aliran Sungai (DAS) di Kampung Gwin Jaya, Distrik Bonggo, Kabupaten Sarmi, Papua.

Kegiatan itu dilakukan sebagai upaya untuk memantau kondisi lingkungan, mengantisipasi potensi banjir, dan menjaga keselamatan masyarakat di wilayah tersebut.

Peninjauan itu dilakukan setelah curah hujan yang tinggi dalam beberapa hari terakhir menyebabkan debit air sungai meningkat secara signifikan. Serka Rohmat bersama aparat kampung dan masyarakat setempat menyusuri sepanjang DAS untuk mengidentifikasi titik-titik rawan seperti potensi longsor atau banjir yang dapat mengancam pemukiman warga.

Serka Rohmat menyampaikan, kegiatan itu merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab Babinsa dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

“Kami rutin memantau kondisi DAS, terutama di musim penghujan seperti sekarang ini. Tujuan kami adalah memastikan tidak ada hambatan di aliran sungai yang dapat menyebabkan banjir atau mengancam keselamatan warga,” jelasnya. Selasa (21/01/2025).

Selama peninjauan, ditemukan beberapa titik yang mengalami sedimentasi akibat tumpukan material seperti pasir dan ranting pohon yang terbawa arus. Selain itu, beberapa tanggul alami terlihat mulai terkikis.

Hasil dari peninjauan itu akan dilaporkan kepada pimpinan untuk diambil langkah-langkah pencegahan bersama instansi terkait, seperti dinas lingkungan hidup dan BPBD Kabupaten Sarmi.

Selain melakukan peninjauan, Babinsa juga memberikan edukasi kepada masyarakat setempat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama dengan tidak membuang sampah ke sungai.

Warga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kelestarian lingkungan demi mencegah bencana di masa depan.

“Kegiatan ini sejalan dengan komitmen TNI dalam mendukung keselamatan masyarakat serta menjaga stabilitas wilayah. Diharapkan, dengan adanya langkah preventif ini, potensi kerugian akibat bencana dapat diminimalkan, dan masyarakat di Kampung Gwin Jaya dapat menjalani aktivitas dengan lebih

tenang," pintanya. (*)